



# みなみ

発行日 令和6年6月27日



## 魅力いっぱい！全校での音楽集会

6月12日（水）。昨年度に引き続き全校集まっての音楽集会。それぞれの学年でこれまで練習してきた成果を見せようと、気合いは充分！どの子どもが心地よい緊張感をもって発表に臨みました。



オープニングを飾った3年生の発表に続き、どの学年も子どもたちの心のこもった歌と演奏に、会場が一つになって盛り上がりました。全校児童647名が一堂に集まっての発表会は、それぞれのステージが感動の連続でした。3年生・1年生の初めての楽器演奏に真剣に向き合う姿、4年生・2年生のさらにアレンジを重ね成長を感じる姿、そして、5年生の発表とフィナーレを飾った6年生の発表は、それぞれの歌声が重なり合う美しいハーモニーと心のこもったメッセージに、心を揺さぶられました。各パートが奏でる音の響きを感じ合い工夫を凝らした合奏は、その迫力のステージに圧倒されて、どの学年もがあこがれの眼差しで見つめながら、体いっぱいリズムを感じていました。さすが5年生・6年生！魅力満点の発表でしたね。

音楽集会の様子は、学校ホームページでもご覧いただけます。

<http://www2.higashiomi.ed.jp/notminamisho/>